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Assemblée Générale Ordinaire du REF 17 du samedi 29 avril 2023 

Saint Hilaire-de-Villefranche 
 

 
 
 
 
 
 
9h00 Accueil des participants, recueil des pouvoirs, émargement des adhérents présents + 
représentés. 
 
Membres à jour de cotisation : 62 
 
Membres présents : 39 
 
Pouvoirs : 10 
 
Quorum :  31 + 1 l’AG est valide. 
 

Mot de bienvenue 
 
Nos peines :  
F6FSF – Luc NOVAK 
SWL – Christophe BORDAS 
Geneviève, XYL de Jean-Claude, F5JJE 
 

Minute de silence 
 
 

RAPPORT MORAL 
Alain, F1MMR, Président 

 
MARENNES 2022: 
 
300 participants se sont inscrits sur le tableau. 
Le plus difficile maintenant est de trouver des exposants professionnels étant donné qu’ils 
disparaissent les uns après les autres. Nous avions RadioAmat, Zenith Antennes, Passion Radio et 
Guy, F5NXF. 
Il y avait 21 brocanteurs. 
Les radio-clubs du département étaient présents (F4KMB, F5KLJ, F4KLA, F6KAP et F8KIS) mais 
aussi celui de Vendée F6KUF et de Poitiers F5KOI. Le REF national était bien sûr présent ainsi que 
le QSL-Manager du 17 et les YL de France. 
Il ne faut pas oublier les associations cibistes, FFUCB/GRFI, FCBA et les Ondes du routier. 
En dehors du fait qu’il a manqué un peu de main d’œuvre au moment des repas l’organisation a été 
un franc succès. Merci à ceux et celles qui ont tenu la buvette et qui ont vendu les tickets de 
tombola. 
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Installations départementales : 
 
Le REF 17 entretient de nombreuses installations : 

− Sur le site de Berneuil, propriété du REF 17, un relais VHF R6 (F1ZMD), un relais UHF 
FRU1x (F1ZME), un relais DMR UHF (F1ZOU), et deux balises, une balise 5,7 GHz 
(F1ZMH) et une balise 10 GHz (F1ZUQ).  
 

− Sur le site de Sainte Lheurine, dans l'ancien château d'eau, loué par la commune au REF 
17, un relais UHF 1,2 GHz RS01 (F1ZAG), un digipeater APRS (F1ZAR), et une balise 
50 MHz (F1ZFB). (+ transpondeur ADRASEC) 
 

− Sur le site de Port-Neuf à La Rochelle, le relais VHF RØ (F5ZPJ), et un relais DMR 
UHF (F5ZNE). 
 

− Sur le site du Pible à Segonzac un transpondeur linéaire (F1ZGB), et quatre balises, une 
144 MHz (F1ZSA), une 432 MHz (F1ZQT) qui était avant installée à Moragne, une 1,3 
GHz (F1ZTF) et une 2,3 GHz (F1ZQU). 

 
Toutes ces installations fonctionnent grâce au travail et au dévouement d'Yvan F1IE, de Fabrice 
F4ETJ, de F5FVP et de quelques autres... 
 
Les QSL : Le mot du QSL-Manager 
 
Ceux qui vont cotiser au REF 17 les recevront régulièrement en fonction du poids (mini entre 12 et 
20 grammes) 
Pour ceux qui ne veulent pas être au REF 17 et qui désirent les recevoir, un SMS ou un Mail pour 
me demander le poids le plus récent, Après ma réponse vous m'envoyez une enveloppe assez solide 
en fonction du poids et affranchie à votre adresse et j'expédie, 
Vous pouvez également venir à mon domicile après m'avoir prévenu pour savoir si je suis présent, 
 
Si vous ne voulez pas recevoir de QSL, prévenez vos correspondants, c'est une simple question de 
savoir vivre et de politesse, et permet en outre à votre correspondant de ne pas gaspiller du QSJ en 
cartes, 
 
Cette année je vais faire comme en 2022, je vais attendre le rassemblement de Marennes fin juillet, 
car c'est  ce jour là qu’il y a le plus de non membres du REF 17  présents et qui peuvent retirer leurs 
cartes, Ensuite je vais refaire un tri et éliminer un certain nombre de QSL, Je ne peux pas stocker 
éternellement, En 2022 j'ai supprimé entre 1000 et 1500 grammes de cartes, destruction ! Je refuse 
que le REF 17 dépense de l'argent à renvoyer des cartes au REF national qui eux aussi vont passer 
du temps pour les trier et de l'argent pour retrouver les expéditeurs, Tout cela pour quelques uns qui 
n'ont pas du tout l'esprit OM, 
 

F8FZC Jean Claude BORIE - 2 rue des Tamaris - 17137 MARSILLY 
05.46.09.37.90 – 06.70.54.97.60 

f8fzcjc@free.fr 
 
Site du REF 17: 
Claude, F5GVA, a commencé à reprendre le site. Il y a du travail… avec, en plus, des changements 
de serveurs au niveau du REF National qui nous héberge. 
 
Ne pas oublier que nous avons aussi une liste de diffusion pour le 17, ouverte à tous, membres ou 
non. Il suffit de demander à Alain, F1MMR pour qu’il vous inscrive. Pensez aussi à le prévenir si 
vous changez d’adresse mail... 
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DFCF: 
Franck, F4DTO, est le manager de ce diplôme pour le 17. Il nous demande de le prévenir de toute 
activation ou réactivation, et bien sûr de ne pas oublier de lui transmettre une copie des logs ensuite 
pour qu'il puisse la valider. 
 
DMF: 
Alain, F1MMR, est le DMF-manager pour le département. 
 
Le président du 17: 

− Participation à Ham-Expo au Mans 

− Participation à l’AG nationale du REF à Tours 

− Participation à des réunions du CA du REF National, autant de visu à Tours que par 
internet. 

 
QSO des amis du 17 par F1FUV Régis : 
 

Compte-rendu d'activités pour l'année 2022-23 

 
 Le « QSO des Amis du 17 » a été initié dans les années 80, remplaçant ainsi le QSO de 
section du REF 17, créé à l'origine pour resserrer les liens entre les Radioamateurs du département 
de la Charente-Maritime et ceux des départements voisins, à une époque où les relais et les liaisons 
numériques n'existaient pas encore … 
 Dans sa forme actuelle, le QSO des Amis du 17 a été animé pendant de nombreuses années 
par notre ami Maurice BOUDET plus connu sous l'indicatif  F9TT ( F9  tic-tac  … horloger de son 
métier ça ne s'invente pas!) jusqu'à fin aout 2004, puis par notre cher Henri-Paul F6FED depuis 
l'Ile d'Oléron jusqu'à fin 2010. 
 Le QSO des Amis du 17 se déroule le dimanche matin à partir de 9h00 locale sur la 
fréquence 3605 KHz +/- selon le QRM produit par les stations voisines principalement allemandes 
et anglaises, et se termine aux environs de 10H00. 

* 
*      * 

 Voici, pour la période du 01 mai 2022 au 29 avril 2023, un petit éventail des liaisons 
réalisées au cours des 46 semaines prises en compte, en précisant que ces QSO ont été co-animés, 
selon les disponibilités des uns ou des autres, par Jean-Yves F1OMZ (2 QSO), Jean-Claude F4EIM 
(1 QSO), Luidgi F4GLM (1 QSO), Jacky F4EGH (1 QSO), Philippe F5HGP (1 QSO) et par votre 
serviteur 
 39 QSO ont été animés par mes soins de 9H00 à 10H00 environ, avec une participation 
plutôt moyenne variant d'un minimum de 3 OM's (les 18-12-2022 et 05-02-2023), à un maximum de 
12 OM's (le 06-11-2022), la moyenne étant de 7,2 OM's par QSO, avec un total annuel cumulé de 
333 participants, soit une diminution sensible de la participation de ( - ) 32% par rapport aux 
dernières statistiques réalisées en 2022 (- 162 OM's), ce qui nous ramène sensiblement au niveau 
des années passées. 
 Un rapide diagramme du nombre des participations en fonction du temps fait apparaître une 
relative corrélation des périodes calmes avec celles des vacances scolaires (février, juillet aout) et 
le début du printemps (mars avril). 
 
 La participation des OM's du département 17 est surtout marquée par la présence assidue 
d'un petit groupe d'habitués à ce QSO : 

 
− 2 OM's ont participé dans une fourchette de 30 à 40 semaines/an, 
− 4 OM's ont participé de 20 à 30 semaines/an, 
− 5 OM's ont participé  de 10 à 20 semaines/an 



REF 17 siège : Mairie 22 avenue de Saint-Jean-d’Angély - 17770 Saint-Hilaire-de-Villefranche 

− et enfin 21 OM’s  de 1 à 10  semaines/an. 
 
 Une mention spéciale est à décerner à nos fidèles amis hors département :  

--Luidgi F4GLM , à la frontière avec la Vendée, avec une participation record 

de 28 QSO’S  et 1 capitanat !   

− Claude F4IUU/03 avec 18 QSO. 
 
 Bravo et merci à tous les deux ... 
 
 Parmi les OM's du département 17, les plus fidèles à ce QSO des Amis du 17, et par ordre 

décroissant, nous citerons nos amis : 
 

− Jean-Yves F1OMZ avec 32 QSO et 2 capitanats! 

− Philippe F5HGP  avec 22 QSO et 1 capitanat, 

− Jean-Pierre F6AIM avec 21 QSO, 

− Claude F6CXI avec également 21 QSO, 

− Jacky F4EGH avec 18 QSO et 1 capitanat 

− Jean-Claude F6HWQ avec 18 QSO , 

− Christian F5APR avec 18 QSO également, 

− Jean-Claude F4EIM avec 12 QSO et 1 capitanat 

− Jean F6JEF avec 10 QSO. 
 

Merci également à la vingtaine d’autres OM’S qui se sont manifestés lors de ces QSO. 
 
Enfin merci à tous de m’avoir prêté attention … et plus particulièrement, par anticipation, à tous 
ceux qui voudront bien nous rejoindre le dimanche matin à partir de 9h00 sur 3605 KHz… 
 
Amitiés, 73  Régis F1FUV 
 
 

Les radio-clubs: 
 

F8KIS : Radio-Club Hilairois – Saint Hilaire de Villefranche 
 
 L'AG du radioclub Hilairois s’est tenue dans nos locaux de la maison des associations, place du 
champ de foire, en présence de : 
 
- Monsieur le Maire de Saint-Hilaire de Villefranche 
- Les radioamateurs  F5TMR - F4HNC - F6JEF - F4WAD  - F4BHS - F4EIM - F4GMJ  -  F8DNQ - 
F6CVK -F1OMZ - Noël (SWL) 
- F1MMR, président du REF 17. 
 
Etaient absents, excusés: F1BFU, F5NQW, F8AZA, F6CIN et F5OQL. 
 
La lecture du rapport moral a été faite par notre président sortant Marc F4HNC .  
Il a souligné notre amélioration au classement de la coupe du REF phonie, l’investissement dans un 
poste multibande et sa boite d’accord, les déplacements chez Denis / F8DNQ afin de revoir ses 
aériens, le réaménagement de l’espace trafic et enfin le projet d’antenne loop multibande.  
Il a également cité quelques objectifs pour 2023, évoquant une sortie de printemps, la participation 
accrue à des concours, ainsi que le développement d’un projet technique collaboratif. 
Ce rapport a été accepté à l’unanimité. 
 
Le rapport financier a ensuite été lu par le trésorier de l'association, Jean-Louis F5TMR. Ce rapport 
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fut également accepté à l'unanimité et la cotisation annuelle pour les membres du RC restera 
inchangée (25 euros). 
 
Nous avons ensuite procédé à l'élection du nouveau bureau de F8KIS. 
 
Notre président Marc F4HNC ayant souhaité quitter son poste pour raisons personnelles, 
- Jean-Yves F1OMZ a été élu nouveau président. 
- Jean F6JEF a été élu nouveau secrétaire, en remplacement de Robert F5OQL (hospitalisé et de  ce 
fait, indisponible pour une période indéterminée). 
 
Ont été ré-élus à leur poste : 

- Jean-Louis / F5TMR: trésorier 
- Jean-Louis / F6CVK: vice-président. 

 
Le président du REF 17, Alain F1MMR a pris la parole pour nous remercier de notre invitation, ce 
dernier étant à l'origine de la création de notre radio-club, il y a maintenant de nombreuses années. 
Il a regretté qu'aucun membre du bureau de F8KIS ne fasse partie du bureau du REF 17. 
 
Pour clôturer la réunion, nous avons écouté l'allocution de Monsieur le Maire de Saint-Hilaire-de-
Villefranche qui nous a également remercié de l'avoir convié à notre assemblée. Il nous a encouragé 
à continuer notre activité radioamateur et nous a convié à être à nouveau présents aux activités du 
Téléthon sur sa commune, en décembre prochain. 
Nous l’avons chaleureusement remercié pour la confiance et l’aide accordée par la commune depuis 
de nombreuses années. 
 
 

F4KKY : Radio Club Atlantique 17 

Le radio club est installé dans la maison des associations à Yves où il dispose d’une pièce pour la 

station et une salle de réunion partagée avec d’autres associations. Son effectif est de l’ordre d’une 

dizaine de membres indicativés et un swl . 

Le radio club est équipé en HF avec un transceiver et une antenne FD 5, et une station vhf sur une 

antenne verticale, ces équipements sont complétés par deux PC. 

Les activités sont diverses et variées : Participation 

à la coupe du REF phonie 

Présentation de nos activités aux différents forums des associations des communes 

proches Activation d’indicatifs spéciaux : TM17TDF (tour de France) et TM17CNR voir 

sur QRZ.COM 

QSO du lundi au samedi sur 3.619 Mhz à 17h30 et le dimanche à 10h30 en VHF (R0 ou 

simplex) 

Des infos sont disponibles sur le site internet du club 

 

Le radio club est ouvert le vendredi de 14h30 à 18h00, les visiteurs sont bienvenus. 
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3, rue de l’Océan email : f4kky@orange.fr 
Les Boucholeurs site internet : f4kky.canalblog.com 

17340 YVES 
 
 

F4KLA: Radio-Club de la Côte de Beauté – Royan 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 3 avril 2023 
Participants : 
Nombre de membres présents : 11 
Roger F4HES (Président), Sylvie Arnaud (Trésorière), Régis F4JFA, Eryck F5OQG, Jean Pierre 
F4HPJ, Gérard F3GQ, Marc F6IQE, Marc F4BOH, Chistian F1MRO, Claude F5GVA, Jacques 
F4HFB (Secrétaire de séance).   
 
Aucun quorum n’étant fixé, l’assemblée générale peut valablement délibérer. 
 
Composition du bureau : 
Roger FOUYER F4HES, Président. 
Sylvie ARNAUD, Secrétaire-Trésorière. 
 
Ouverture de l’AG : 
Le Président, Roger FOUYER, ouvre la séance vers 14h et remercie les membres d’avoir bien 
voulu assister à cette assemblée. 
Jacques NIEL, membre du RCCB, est désigné secrétaire de séance. 
 
Rapport des comptes : 
 
Sylvie ARNAUD, trésorière, a préparé et présente les comptes 2022. 
Feuille jointe des recettes et dépenses de 2022, et dépenses de début 2023. 
L'analyseur d'antennes RIGPIX AA-35 est à la disposition des membres. 
Il va être remboursé à F4HES,  sur proposition des membres. 
Avant ce remboursement, notre trésorière indique que compte tenu des dépenses actuelles, le radio-
club devrait avoir à peu près 500 Euros en caisse à fin 2023. 
12 membres cotisants à ce jour. 
2 ou 3 retardataires encore possibles. 
 
Cette gestion 2022 et début 2023 est approuvée à l’unanimité des présents. 
 
 
Rapport d’activités 2022: 
 
La vie du Radio Club est légèrement perturbée par l'absence d'un local dédié. 
Heureusement Roger F4HES a permis des réunions dans son grand garage. 
Convivialité, discussions techniques, nombreux essais et mesures sur des antennes, des QSO sur 
QO-100. 
 
F1ZRT : Grâce à Christophe F8PMO , le relais – point d'accès F1ZRT a pu être installé dans un 
endroit favorable, avec un bon dégagement pour les VHF et UHF. 
 
Un repas convivial en extérieur avec les YL a été organisé cet été, au QRA de Roger. 
 
Local : Pour l’instant pas de réponse favorable des municipalités contactées par Roger. Claude 
F5GVA a eu des contacts récents à Saujon, il nous dira si une possibilité apparaît dans les environs. 
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Projets 2023 : 
 
Discussion sur des évolutions possibles de F1ZRT : Ajouter une voie 10 mètres sur le site actuel, 
mais souci de discrétion avec les antennes sur ce local. Une quart d'onde raccourcie ex cibi ? 
 
Beaucoup de projets ont été listés sur le mail de convocation à l'AG. 
Ils sont ou seront plus ou moins développés selon l’intérêt qu’exprimeront les membres au cours de 
l’année. 
 
-Sorties radio portable, cerf volant, antenne filaire... 
-QO-100 portable en 12 Volts. 
- Sortie gastro radio 

- Réalisation station météo numérique en accès radio et Internet. Une équipe se dessine lors de l'AG 
pour essayer de faire cette station météo avec un Arduino. 

- Repas vers juin au QRA de Roger. 

- Projet websdr sur Orange pi pour accessible à tous via le net. 

- Réunion technique ft8 ... 

- Réunion technique Linux, Rapsberry ... 

- recherche de local . 

- Antenne X510 pour ZRT ? Mais discrétion souhaitée par le propriétaire des lieux. 

- mise a niveau site web radio club plus moderne et réactif . 

- Intercommunications et partenariats avec d'autres radio club Français et étranger pour la 
communication technique et voyages. 

- Formation et mise en œuvre de systèmes divers  sous Arduino. 

 
Appel à candidatures pour le bureau du radio-club : 
Pas de candidat. 
 
Election du nouveau bureau : 
Le bureau existant est reconduit à l’unanimité des présents. 
Roger Fouyer reste Président 
Sylvie Arnaud est Secrétaire et Trésorière 
 
Questions diverses : 
Aucune question supplémentaire n’est posée par les membres présents. 
 
Clôture de l’Assemblée Générale : 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée vers 16h30. 
 
Le secrétaire de séance,     Le Président, 
Jacques NIEL       Roger FOUYER 
 
 

F5KLJ: Radio-Club de Haute Saintonge - Jonzac 
 
Un nouveau membre et radioamateur, Ludovic qui a réussi l’examen d’opérateur radio lors du salon 
HamExpo. Il a depuis reçu son indicatif, F4JRL. 
Sites" F5KLJ, Courpignac : 
Le relais transparent F5ZJG, fonctionne en VHF et UHF. Il est installé à Courpignac. Il fonctionne 
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sur le couple de fréquences 145,300 et 431,000 MHz. 
La maintenance de toutes ces installations est assurée essentiellement par Yvan, F1IE aidé par 
Fabrice, F4ETJ, et Michel, F5PON.  
 
Journées du samedi: 
Le radio-club a été ouvert tous les samedis sauf en période de vacances où il a été ouvert 
occasionnellement en fonction des demandes. Alain, F6ESD, s'occupe d'envoyer un message toutes 
les semaines pour informer les adhérents de ce qui est prévu le samedi. 
Pas mal de petite bidouille et réparations de divers appareils ainsi qu’un travail sur les nano-VNA. 
Nous avons aussi trié et testé une partie du matériel de Michel, F4GIS afin de le mettre en vente. 
 
Journée Nationale des Moulins: 
Participation le dimanche 26 juin chez Claude, F1HRF puisqu’il habite à moins de 500 mètres d’un 
moulin. Nous avons donc opéré avec l’indicatif F1HRF le DMF 17041. 
 
Rallye des Points Hauts: 
Les 2 et 3 juillet nous étions au Moulin d’Arthus à Sainte Lheurine car c’est un très beau point haut. 
Nous avons été classés 26ièmes en VHF (144 MHz) et 27ièmes en UHF (432 MHz) 
 
Participation, au niveau de l'organisation, au Rassemblement de Marennes 
Tous les ans, une bonne partie des membres du Radio-Club de Haute Saintonge y participent au 
niveau de la préparation et de l'organisation. 
 
Activation d’un indicatif spécial, TM17MGF, à l’occasion de la Coupe d’Europe de 
Montgolfières. 
Grâce à une bonne participation de certains (F1DCX, F1MMR et F8DHA) nous avons réalisé 
presque 2.000 contacts. 
 
Matériel de Michel, F4GIS : 
Nous nous sommes occupés de vendre une partie du matériel de Michel, F4GIS, décédé en août 
2021. Il nous a fallu pour cela faire du tri et vérifier le bon fonctionnement ou le non 
fonctionnement des appareils. Une journée a été nécessaire, avec une équipe importante pour 
démonter ses antennes et les pylônes. 
 
Forum des associations de Jonzac : 
Malgré le fait que nous ayons été contactés très peu de temps avant, nous avons réussi à y tenir un 
stand avec des démonstrations de trafic et des panneaux pour présenter nos activités. Nous avons eu 
de nombreux contacts avec les visiteurs. 

 
 

BILAN FINANCIER 

Eric, F1SBK, Trésorier 

 
Voir document à part 
 

VOTES 
39 présents et 10 pouvoirs, il y a donc 49 votants à jour de cotisation. 

 
Rapport moral :  100 %  
Bilan financier :  100 % 
Règlement Intérieur : 100 % 
 
Le rapport moral, le rapport financier et le règlement intérieur sont adoptés à l’unanimité. 
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Élection du Conseil d'Administration 
Sont candidats : 

 

− Alain Basset, F1MMR 

− Éric Picquot, F1SBK 

− Laurent Bret, F4DYY 

− Jacques Niel, F4HFB 

− Jean-Pierre Roy, F4HPJ 

− Claude Boutru, F5GVA 

− Jean-Michel Richard, F6FEG 

− Jean-Claude Borie, F8FZC 

− Jean-Yves Le conte des Floris F1OMZ 
Votes : 

− Alain Basset, F1MMR :   49 voix 

− Éric Picquot, F1SBK :   49 voix 

− Laurent Bret, F4DYY :   49 voix 

− Jacques Niel, F4HFB :   49 voix 

− Jean-Pierre Roy, F4HPJ :   49 voix 

− Claude Boutru, F5GVA :   49 voix 

− Jean-Michel Richard, F6FEG :  49 voix 

− Jean-Claude Borie, F8FZC :   49 voix 

− Jean-Yves Le conte des Floris F1OMZ : 49 voix 
 
Les 9 candidats sont élus à l’unanimité. 
 
 
 
  
 

Questions diverses et remarques : 
Aucune question supplémentaire n’est posée par les membres présents. 
 
 

Constitution du bureau 
 
A l’issue de l’AG les membres élus se réunissent pour constituer le bureau, il en résulte : 
 
- Président   F1MMR Alain BASSET 
- Vice-président  F4DYY Laurent BRET 
- Trésorier   F1SBK Eric PICQUOT 
- Trésorier adjoint  F6FEG Jean-Michel RICHARD 
- Secrétaire   F5GVA Claude BOUTRU 
- Secrétaire adjoint  F4HPJ Jean-Pierre ROY 
- QSL manager  F8FZC Jean-Claude BORIE 
- Responsable technique F1SBK Eric PICQUOT 
- Webmaster   F5GVA Claude BOUTRU / F1MMR Alain BASSET 
 
Membres   F4HFB Jacques NIEL 
    F1OMZ Jean-Yves LE CONTE DES FLORIS 
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Fin de l’AG 12h00, accueil de Monsieur le Maire de Saint Hilaire-de-Villefranche 
 
Au cours du repas, nombreuses discussions techniques, Eric F-80895 fête son anniversaire et 
présente sa station, il travaille sur un prototype d’antenne EFH. Nul doute qu’il sera bientôt F4… 
Merci tout particulièrement à nos YLs qui ont largement contribué à la réussite de cette journée. 
 
Notre prochaine rencontre sera Marennes le 29 juillet prochain. 
Nous comptons sur votre présence. 
 
A ce jour, il y a 68 adhérents à jour de cotisation au REF 17. 
Merci de votre aide et de votre fidélité. 
73 
 
 
 
 
 
        Claude F5GVA 
        Secrétaire 
 

Medis le 18 mai 2023 


